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２０２２年度　　第３回理事会　　　８月４日　１８：３０～　　　中央体育館会議室

議題

議題

１２月４日、駒場体育館の使途について

　＊感染防止・３密の観点からシングルスのみと判断してきました。

　＊計画では後期リーグ戦を割り振っていますが、現時点で中央体育館の人数制限が８０～１００名に緩和されました。

選手権大会・・・一般男子・女子のシングルスだけではなく、検討の余地はないのか？

選手権…審判長植草　中野　高井・的井・太田・井上・沖山・阿部

議題 選手権・秋季社会人大会・・・役割分担の確認

社会人…審判長大林　橋本　中野・太田・的井・井上・高井・冨塚

＊規約検討委員会

＊社会人要綱の確認…女子３９歳以下を廃止し、８０歳以上を種目に加える

　従って、１月２月の２日間で後期リーグ戦はこなせる見通しです。（食事・観覧席の使用は禁止は変更なし）


